
第八次中央議會鄭州會議結論 

1. 會議主席崔愷、中國建築學會秘書長仲繼壽，以及中國監督委員會歡迎

與會代表。 

2. 會議進行機制確認。 

3. 各經濟體介紹其代表，參與經濟體墨西哥和美國未派代表與會，沒有觀

察員與會。 

4. 會議議程無異議通過。 

5. 2016 第七屆中央議會吉隆坡會議會議紀錄無修正通過。 

6. 秘書處報告沒有新的監督委員會成立申請。 

7. 菲律賓提供｢身為 APEC 建築師的優勢｣問卷調查。 

8. 韓國請秘書處傳發其簡報資料。 

9. 各監督委員會向大會報告。 

10. 各監督委員會報告其採行以宣傳 APEC 建築師的策略。 

11. 秘書處告知各經濟體在上次會議中要求秘書處採取的行動其結果: 

11.1 第七屆中央議會要求中國秘書處邀請新幾內亞和俄羅斯以觀察

員身分參加會議，但此二經濟體拒絕。 

11.2 中國秘書處被要求提供 APEC 建築師計畫官網連結給人力資源

小組及 APEC 官網，中國秘書處和對方連繫但未獲此二單位回

應。 

11.3 前次會議中美國指出中國監督委員會在 APEC 建築師計畫官網

的連結失敗，現已修復。 

12. 中國和菲律賓簽屬 MOU，秘書處被要求更新 Support Matrix。 

13. 紐西蘭表示與澳洲美國的三方協定應以 CM 填於 Support Matrix，秘書處

依其修正表格。 

14. 自討論事項 8.2 起由莊惟敏擔任會議主席。 

15. 大會討論 APEC 建築師計畫的未來，各經濟體提供其增進 APEC 建築師

移動及價值得的主張。大會採納下列決議： 

15.1 中央議會擴大其角色討論各參與經濟體的建築執業相關法令。 

15.2 各經濟體提供其建築執業相關法令，澳洲會提供套用排版供會

議使用。 

15.3 APEC 建築師計畫應更努力探求 APEC 建築師的優點以及開闊

APEC 建築師計畫的目標。 

16. 大會感謝韓國對於 APEC 建築師計畫關於進程規畫的簡報，韓國將會提

供套用格式檔給各經濟體，秘書處會整理並在下次會議中討論。 

17. 大會感謝中國秘書處及中國監督委員會的辛勤工作。 

18. 原定 2019-2020輪值秘書處及在 2020年主辦第九次中央議會會議的新加

坡未能承接此責任。 



19. 大會一一詢問各經濟體，未有經濟體表示願承接此任務。菲律賓表示願

意接辦秘書處及第九次會議主辦。新加坡感謝菲律賓伸出援手。 

20. 大會特別感謝菲律賓。 


